



## ¿SERÁ?

### Vienen las aduanas

Así como se tomaron acciones en la CDMX contra la piratería que se vendía en la plaza Izazaga, se espera que las autoridades tomen acciones también en las aduanas del país, por donde llega toda la mercancía. Las pérdidas para las empresas formales que se ven afectadas por la clonación de productos es multimillonaria, así como para el Gobierno que deja de recibir los impuestos correspondientes; por lo que nos adelantamos que las instituciones correspondientes tienen contemplados operativos similares tanto en la capital como en otras entidades. ¿Será?

### Piden más... ¿no les dan?

Prácticamente todas las alcaldías de la Ciudad de México pidieron un aumento considerable en el presupuesto que se les asignará para ejercer en el 2025, mismos que van desde el 8% hasta el 20% en algunos casos. Los rubros en los que los ediles capitalinos pretenden aumentar sus recursos son programas sociales y en seguridad, lo que se ve un tanto difícil en estos tiempos de austeridad republicana en los que elevar el ingreso no tiene un futuro alentador. ¿Será?

### Nada está escrito

Dicen que la conformación del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2025 en el que el gasto social implica un alto porcentaje, ha dejado en evidencia la necesidad de ampliar la base tributaria y la necesidad de tomar medidas contundentes, por lo que no se descarta que en el corto plazo pueda aprobarse una profunda reforma fiscal como lo ha advertido el coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal. ¿Será?

### Aspirante a la Corte

Por cierto, nos dicen que no hay que quitarle la lupa al actual Procurador Federal de la Defensa del Trabajo, Plácido Morales Vázquez, quien también fue presidente del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje, pues podría pasar a la siguiente etapa de la elección de Ministros... Nos dicen que no hay que olvidar que, entre otras cosas, fue el promotor de la reforma laboral más importante en los últimos años, y que contribuyó a la paz laboral con uno de los sectores fundamentales para el Estado como es el de los trabajadores del denominado Apartado B. ¿Será?

### En busca de contribuyentes

Dicen que en el SAT debería poner la lupa a los restaurantes o negocios exitosos, que solo aceptan dinero en efectivo, porque aún en estos tiempos los hay, y no son pocos. Por ahí hay algunos cuantos millones de pesos que no se facturan y por los que no se pagan impuestos... Por cierto, hay otras firmas que no están muy acostumbradas a facturar los pagos mensuales de sus clientes, como por ejemplo los gimnasios, ahí habrá que preguntar a las empresas más destacadas en el mercado... ¿Será?